

20 de octubre de 2014 7:08



En nombre de toda la familia . Queríamos daros las gracias a todos y cada uno de los que Aveis ayudado a mi querido hermano . Deciros que sois un ejemplo a seguir . El os adoraba . Nos dijo siempre el cariño y la ayuda que siempre tuvo de vosotros . Mil gracias a todos . Desearos lo mejor del mudo . Seguid luchando , no permitais que este gigante se apodere de vosotros . Nuestro más cordial abrazo a todos mucha fuerza . Agradecidos por todo la familia : Escudero Rafael